

Rotary  
Club of Nagoya Meieki

クラブ会長スローガン「ロータリーを知ってもらおう」

方針「ロータリアンとして尊敬される場面を想像しよう」  
「ロータリアンとしての誇りをもって行動しよう」名古屋名駅ロータリークラブ  
承認：1991年4月17日  
例会日：水曜日 12：30～  
例会場：名鉄グランドホテル会 長：菅垣 建  
副 会 長：長澤正志  
幹 事：宮下一成  
クラブ会報：長谷川徹2022-23 年度 R.I. 会長  
ジェニファー E. ジョーンズ

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-433-8160 FAX.052-433-8161 E-mail：meieki@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meieki.com

第1453回例会  
(WFF会場 久屋大通公園)第10回ワールドフード+ふれあいフェスタ(WFF)例会  
青空のもと、楽しみながら支援と交流の輪を広げました。2023年4月16日(日)  
(令和5年)晴 No.32

- 司会 宮下一成幹事
- ロータリーソング 「四つのテスト」
- ゲスト紹介  
新米山奨学生 バトサイハン・ボダシャルガルさん
- 特別参加  
籠橋美久ガバナー 酒井法丈ガバナーエレクト  
河村たかし名古屋市長

- 出席報告  
会員数80名(免除者10名)  
義務者出席44名 免除者出席1名  
総数45名 出席率63.38%



## 会長あいさつ

菅垣 建 会長

皆さん、おはようございます。  
本日はこの青空のもと、WFF  
の会場で例会を開催します。昨日  
少し様子を見にきた時は雨で  
人通りが少なかったのですが、今日は晴れて本当に  
良い日になりました。

もう花見のシーズンは終わりましたが、皆さんは  
行かれましたか？ 今日本の桜の8割はソメイヨシ  
ノです。ソメイヨシノは江戸中期に江戸の郊外の  
染井村で作られたという桜で、パツと咲いてパツと  
散るのが特徴です。だいたい1週間～10日で散っ  
てしまいます。ただ、ソメイヨシノは育てやすく、  
若い頃から花を咲かせますので、明治初期から政府  
が公園や城跡、道路などに沢山植えました。です  
から、今のようにソメイヨシノが増えたのはそんなに  
古いことではありません。

では、ソメイヨシノがなぜパツと咲いてパツと散  
るかと言うと、受粉をしないからです。桜はもとも  
と10種程ある原種を品種改良して現在600種程あ  
りますが、ソメイヨシノは接木でなければ増えませ  
ん。花が咲いても受粉しないので、他の花のように

長く咲いている必要がないということなのです。

100年前、ソメイヨシノを含む3000本の桜がワ  
シントンDCに贈られました。それを記念して、年  
に1度この時期にワシントンDCでは全米桜祭りが  
行われます。その桜のお返しにアメリカから贈ら  
れた代表的な花を知っていますか？ それはハナミ  
ズキだそうです。ですから、ハナミズキはもともと  
日本の花ではないということです。

- 新米山奨学生の紹介 近藤元帥さん  
4月から2年間、米山奨学生として名駅RCでお  
世話をするようになりましたモンゴル出身のバト  
サイハンさんです。ニックネームはジェイシーさん  
です。どうぞ宜しくお願いします。

◇新米山奨学生あいさつ  
バトサイハン・ボダシャルガルさん

はじめまして。バト  
サイハン・ボダシャ  
ルガルと申します。  
現在、星城大学の3  
年生です。これから  
お世話になりますが、  
宜しくお願い申し上  
げます。



## 5月は青少年奉仕月間です

## &lt; 例会開催予定 &gt;

- ◇第1454回 5月10日(水) 通常例会(和食弁当)  
誕生日・結婚記念日祝福  
「ロータリーの友」紹介 入会式
- 4月26日(水) 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(d)(1) 4/29祝日分
- 5月3日(水) 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(d)(1) 5/3祝日分
- ◇第1455回 5月17日(水) 通常例会(カレー)  
R財団・米山記念奨学会 表彰式  
新米山奨学生のご紹介と挨拶  
及びカウンセラーに委任状伝達

◇ガバナーあいさつ

箆橋美久ガバナー



皆さん、ご苦労様です。皆さんはついてきますよ。昨日は雨で、テントの中での例会となりました。今日は太陽のもとでお会いできて本当に嬉しいです。

見て頂いて分かると思いますが、大変賑わっています。今日は十分楽しんで頂きたいと思います。河村市長が見ているので、宜しければ皆さんで写真を撮って下さい。



◇ガバナーエレクトあいさつ

酒井法丈ガバナーエレクトにもご来場頂き、ご挨拶を頂きました。

◇河村たかし名古屋市長ご来場！皆で記念撮影(頁下)



◇オール・カメハメハ・バンド(AKB)のステージ

例会後、1時半からAKBがウクレレの演奏を披露。多くのクラブ会員が応援に訪れました。



◇会場風景



会場はコロナ前の賑わい



初日は大村知事もご来場。元米山奨学生ホアさんも米山ブースに



メインステージでは色々な楽しいイベントが盛り沢山



「本物はどっち？」

